

Christoph Blocher weiht neue Strafanstalt Realta ein

In Cazis ist gestern die renovierte Strafanstalt Realta eingeweiht worden. Höchster Gast war Bundesrat Christoph Blocher.

Von Christian Buxhofer

Weit über 100 Gäste aus Politik, Justiz und Wirtschaft haben sich gestern bei der Einweihung der sanierten Anstalt Realta aus erster Hand über den heutigen Strafvoll-

Blochers Engagement für das Steuerpaket

Bundesrat Christoph Blocher hat gestern Abend im Würth-Saal in Chur die Propaganda der Kantone gegen das Steuerpaket vom 16. Mai kritisiert und für ein Ja zu dieser Vorlage geworben. Die Veranstaltung war von den Bündner Wirtschaftsverbänden organisiert worden. Blocher ist überzeugt, dass eine Zustimmung zum Steuerpaket die Wirtschaft ankurbeln würde. Dadurch könnten auch neue Einnahmen generiert werden. (bt)

► Interview Seite 3



Gut gelaunt: Anstaltsdirektor Hans-Jürg Patzen, Bundesrat Christoph Blocher und die beiden Regierungsräte Martin Schmid und Stefan Engler (v. l.) auf dem Anstaltsareal. (Foto Tamara Defilla)

zug in Cazis informieren lassen. Hauptredner waren Regierungsrat Martin Schmid und Bundesrat Christoph Blocher. Der eidgenössische Justizminister rühmte den «klugen Umgang mit öffentlichen Mitteln» und beglückwünschte alle Verantwortlichen zur gelunge-

nen «sanften Sanierung»: «Die Anstalt Realta ist für mich ein gutes Beispiel für den verantwortungsbewussten, sparsamen und zweckmässigen Umgang mit öffentlichen Geldern.» Sparen heisse nicht nur weniger Geld ausgeben, sondern vor allem das Geld

besser einzusetzen. Bei einem Rundgang konnten sich auch die übrigen Gäste vom geglückten Umbau überzeugen lassen. Am übernächsten Samstag werden die Türen der Anstalt auch für die Bevölkerung für einen Tag geöffnet sein. ► Berichte Seiten 9 und 13